

Ante graves hechos de violencia

Defensor del Pueblo expresó su apoyo a homóloga panameña

Boletín de Prensa N. 039

Quito, 10 de febrero de 2012

Ramiro Rivadeneira Silva, Defensor del Pueblo de Ecuador, en su calidad de Secretario General de la Red de Instituciones Nacionales de Derechos Humanos (INDH) del continente americano expresó su indignación por el maltrato del que fue objeto la Defensora del Pueblo de Panamá, Patria Portugal, quien fue irrespetada e impedida de ejercer su función por un agente del orden de dicho país durante los hechos de violencia ocurridos en San Félix, provincia de Chiquirí

El Defensor del Pueblo de Ecuador indicó que estos hechos ponen en evidencia una vez más la complejidad del ambiente en el que muchas veces las defensoras y defensores de derechos humanos deben cumplir su labor.

Finalmente, Rivadeneira expresó el apoyo incondicional que la Red de Instituciones Nacionales de Derechos Humanos da a la gestión de defensa y promoción que impulsa la Defensora de Panamá.

La Red de INDH del continente americano es una organización que agrupa a Defensorías del Pueblo, Procuradurías y Comisiones de Derechos Humanos de América, que desde el año anterior es presidida por el titular de la Defensoría del Pueblo de Ecuador.

Conozca la carta enviada por el Defensor del Pueblo de Ecuador: <http://bit.ly/zREwzv>

Dirección Nacional de Comunicación



Defensora del Pueblo de Panamá, Patria Portugal



youtube



twitter



facebook